Info complémentaire pour les propriétaires étrangers :

La SCC nous confirme que du moment que le formulaire « Demande d’enregistrement d'un
chien étranger » est bien accompagné d’'une copie du pedigree officiel d’'un Kennel Club
étranger reconnu par /a FCI le chien sera bien enregistré. Que ce pedigree soit établi a
titre initial Tl ou qu'il soit incomplet sur une partie des 3 générations (un Tl par exemple
dans les antécédents) I'enregistrement se fera.

Ne pas oublier de joindre aussi la copie de la carte d’'identification du chien.

En espérant que vous ayez toutes informations pour une bonne saison de courses en France,
n’hésitez pas a nous contacter pour toutes questions que vous pouvez juger utiles

The SCC confirms us that since the form " Demand of recording of a foreign dog " is
accompanied well with a copy of the official pedigree of foreign Kennel Club recognized by
the FCI the dog will be registered well. That this pedigree is established in initial title Tl or

whether it is incomplete on a part of 3 generations (a Tl for example in histories) the
recording will be made.

Do not forget to join also the copy of the card of identification of the dog.

Hopefully you have any information a good season of races in France, do not hesitate to
contact us for any questions which you can consider useful

Very friendly
Bien amicalement

Bernard Lassignardie et Patricia Moniot



